
  
 
 

Comunicato stampa – sessione ordinaria del 16-17 settembre 2019 del Consiglio 
comunale del Comune di Capriasca 
 
Di seguito il resoconto della seduta ordinaria del Legislativo di Capriasca tenutasi il 16 e 17 
settembre scorsi. 
 

Ad inizio seduta è stato richiesto ed ottenuto dalla Consigliera Carla Borla la modifica dell’ordine 
del giorno con lo stralcio delle trattande 16 e 17 relative alla Mozione generica dei consiglieri 
Marco Quadri e Manuel Borla intitolata “Casa per le Associazioni capriaschesi” ed alla Mozione 
generica della consigliera Carla Borla intitolata “Per la destinazione della casa comunale di Sala 
Capriasca a casa della memoria e casa delle associazioni” e ciò nell’ottica di discuterle durante 
una seduta specifica dedicata alla destinazione futura degli stabili comunali. 
 

È stato in seguito nominato l’Ufficio presidenziale per il 2019 che risulta così composto: 
Presidente: Graziano Mini (PLR); 
1° vice Presidente: Daniela Stampanoni (PS e si); 
2° vice Presidente: Raoul Gianinazzi (PPD e GG); 
Scrutatori: Nadia Scalmanini (PPD e GG) e Vittorio Bortone (Lega - UDC - indipendenti). 
 

Si è poi passati ad uno dei temi forti della serata, l’approvazione dei conti consuntivi 2018 del 
Comune, dell’Azienda Acqua Potabile e di Casa Capriasca. 
I conti del Comune, approvati con 26 voti a favore e 1 contrario e 1 astenuto, chiudono con un 
avanzo d’esercizio di fr. 15'584.43, a fronte di un deficit preventivato in fr. 640'560.00, portando 
il capitale proprio a quasi fr. 5.5 Mio. Risultato ottenuto nonostante l’aumento delle spese di oltre 
un milione di franchi rispetto al preventivo, compensate oltre le più rosee aspettative dalle 
entrate dove abbiamo registrato un incremento di quasi fr. 1.7 milioni rispetto al preventivo, di 
cui oltre fr. 1'400'000.00 relativi a sopravvenienze d’imposta.  
Risultati negativi invece per i consuntivi dell’Azienda Acqua (- fr. 32'363.55) e di Casa Capriasca 
(- fr. 26'142.71), entrambi approvati all’unanimità dei 28 Consiglieri comunali presenti. 
 

Successivamente il consesso si è chinato sul secondo tema forte della serata, la richiesta di 
credito di fr. 1'290'000.00 per il rifacimento del manto sintetico del campo da calcio e per le 
opere di miglioria connesse. Credito approvato, con l’integrazione delle modifiche commissionali 
concernenti la manutenzione del manto e la riduzione del credito a fr. 1'090'000.00, con 25 voti 
a favore e 3 astenuti. 
 

Vista la tarda ora la seduta è stata in seguito aggiornata a martedì 17 settembre. 
 

La seduta ordinaria è quindi ripresa martedì 17 settembre con l’approvazione da parte del 
Legislativo del credito necessario all’aumento di capitale azionario della Capriasca Calore SA, 
con l’integrazione dell’emendamento della Commissione della Gestione concernente il 
passaggio di proprietà delle tubature (22 voti a favore, 1 contrario ed 1 astenuto), del credito 
suppletorio di fr. 260'000.00 per gli interventi supplementari eseguito alle sedi di Scuola 
dell’infanzia di Bidogno, Cagiallo e Vaglio (22 voti a favore e 3 astenuti), con l’integrazione degli 
emendamenti commissionali agli articoli 15 lettera c) e d) e 16 capoversi 1 e 5, come pure di 
alcuni adeguamenti al nuovo Regolamento comunale per la gestione dei rifiuti ai sensi del 
dispositivo di approvazione della Sezione degli enti locali, con l’integrazione degli emendamenti 
commissionali agli articoli 15 lettera c) e d) e 16 capoversi 1 e 5) (all’unanimità dei 25 consiglieri 
comunali presenti). 
 

La seduta è poi continuata con l’approvazione di cinque Messaggi municipali relativi a 
naturalizzazioni.  
 
In conclusione, è stata data risposta a cinque interpellanze e sono state presentate due mozioni, 
una di Gian Antonio Baffelli e cofirmatari per l’introduzione della preferenza indigena 
nell’assunzione del personale ed una di Marco Quadri e cofirmatari intitolata “Valorizzare Casa 
Cattaneo”, entrambe demandate alla Commissione delle Petizioni e della Legislazione. 
 

Tesserete, 18 settembre 2019 


